
FUTURE  
FOODESSEN FÜR 

DIE WELT 
VON MORGEN

SPIELANLEITUNG ZU UNSEREM  
TEXTBASIERTEN ADVENTURE GAME IM 
MUSEUM.
GAME INSTRUCTIONS FOR OUR  
TEXT-BASED ADVENTURE GAME IN THE 
MUSEUM.



ZIEL | AIM 
Mit diesem Spiel wollen wir einen kleinen Einblick in unsere Ausstellung FUTURE FOOD – 
Essen für die Welt von morgen geben. In Kombination mit unserem PADLET könnt ihr Wissen 
sammeln und eure Meinung abgeben. Das Ziel des Spiels ist es, so viele Karten wie möglich zu 
sammeln. Die benötigt ihr, um in einzelne Räume zu gelangen. (Dauer: ca. 15 bis 30 Minuten) 

With this game we want to give you a small insight into our exhibition FUTURE FOOD - Food 
for the World of Tomorrow. In combination with our PADLET, you have the opportunity to 
collect knowledge and give your opinion. The aim of the game is to collect as many cards as 
possible. You will also need them to get to individual rooms. (Duration 15 to 30 minutes) 

 

SYMBOLE | SYMBOLS 

 Mit den gelben Punkten öffnet ihr Textfelder, die euch Informationen geben. 
You can use the yellow dots to open text fields that give you information. 
 

  
Punkte mit Fragezeichen beinhalten Fragen, die ihr beantworten müsst. 
Dots with question marks contain questions that you have to answer. 
 

  
Schwarze Punkte beinhalten die möglichen Antworten auf die Frage. 
Black dots represent the possible answers to the question. 
 

  
Das i steht für Informationen. Die Karten könnt ihr manchmal mitnehmen.  

The i stands for information. Sometimes you can take the cards with you. 
 

 
mitnehmen 

 
Klickt auf mitnehmen, wenn ihr eine Karte mitnehmen wollt.  
Click on mitnehmen if you want to take a card with you. 
 

 
WEITER 

 
Mit diesem Button geht es weiter zum nächsten Punkt.  
This button takes you to the next point. 
  

 

   

 

 

  



1) Sobald ihr auf der Startseite des Spiels landet, müsst ihr auf den START Knopf unten in 
der Mitte drücken. 
The first thing you need to do when you get to the start page of the game is to press 
the START button at the bottom centre. 

 

2) Danach erscheint ein Bild. Bei diesem Bild ist der gelbe Punkt in der Mitte des 
Gesichtes wichtig. Auf diesen müsst ihr klicken, damit sich ein kleines Fenster öffnet 
das euch Informationen liefert. Mit WEITER kommt ihr in den nächsten Bereich.   
A picture will appear. The yellow dot in the middle of the face is important in this 
picture. Click on it to open a small window. The yellow dot give you information. Click 
on WEITER to go to the next area.    

 

 

 

 

 

 

 

  



 

3) Ein neues Bild hat sich geöffnet. Auch hier drückt ihr auf einen Punkt nach dem 
anderen und öffnet dadurch nach und nach Texte die zu dem Thema Museum 
Arbeitswelt erzählen. 
A new screen should have opened. This should look like this: The scheme for this 
picture is the same as before. You click on one after the other and the text tells you 
something about the museum. 

 
 

4) Wenn ihr auf den Punkt klickt, der über dem Fluss ist, findet ihr im Text zwei 
unterstrichene Textstellen. Dies ist eine Verlinkung. Ihr könnt auf beide klicken und 
werdet auf eine andere Seite weitergeleitet. Das Spiel bleibt in einem Tab geöffnet.  
If you click on the dot above the river, two parts of the text are underlined at the 
bottom. Underlined text means a URL-Link, which will redirected you to another page. 
The game remains open in a tab. 
 



5) Sobald ihr den Punkt mit dem Fragezeichen geöffnet habt, springt euch eine Quizfrage 
entgegen.   
As soon as you have opened the point with the question mark, a quiz question will 
open.     

 

6) Sobald Ihr auf das x neben der Überschrift drückt seht ihr drei kleinen Punkte. Bei 
diesen steht jeweils eine mögliche Antwortmöglichkeit die ihr wählen könnt.  
As soon as you press the x next to the heading, you will see three small dots next to 
the yellow dot you have just opened. Each of these three dots have a possible answer 
to the question. 
 

 



7) Ihr müsst euch für die richtige Antwort entscheiden. Wenn ihr mit eurer Auswahl falsch 
liegt, kommt ihr auf diese Seite: Sucht in dieser Szene den gelben Punkt (meist rechts 
oben). Drückt auf WEITER im gelben Kasten und ihr kommt dorthin zurück, wo ihr die 
Richtige Jahreszahl suchen könnt. 
You have to choose the right answer. If you are wrong, you will come to the following 
page. Look for the yellow dot (on the right side) an open it.  You then simply press 
WEITER  and you will come back to the question. 
 

 
8) Wenn eure Antwort richtig ist, seht ihr dieses Bild. Über den gelben Punkt geht es 

weiter.   
If your answer is correct, you will see this picture. Click on the yellow dot to continue. 



 

9) Habt ihr die richtige Zahl gefunden, kommt ihr in den nächsten Raum – dem Eingang 
des Museums. Im Bild seht ihr jetzt auch links unten eure Kärtchen, die ihr schon 
gesammelt habt. Ihr könnt immer darauf klicken um zu sehen, was ihr schon 
gesammelt habt.  
When you have found the right answer, you will come directly to the next room, which 
is the entrance to the museum. In the picture, you can see on the left bottom your 
cards you have already collected. You can always click on them to see what you have 
already gatherd. 

 

 

10) Betretet das Festzelt. Das Festzelt ist im Spiel immer die Basis. Erst wenn ihr alle 
wichtigen Karten gesammelt habt, könnt ihr in den letzten Raum – das Wirtshaus. Zu 
den einzelnen Ausstellungsräumen kommt ihr, indem ihr einen gelben Punk anklickt 
und auf WEITER geht. Zuerst werden nur die Bereiche Premiumhuhn und Masthuhn 
zugänglich sein. Für alle anderen braucht ihr die richtigen Karten.  
When you go into the tent, it will look like this. The tent is the base for your journey.  
You have to collect all the important cards in the rooms to enter the last room – the 
pub. You can access the rooms by clicking on a yellow dots. At first, only the premium 
chicken and broiler chicken areas will be free. For all others you need the right cards. 



 

11) An verschiedenen Stellen des Spiels könnt ihr zusätzliche Informationen erhalten, in 
dem ihr auf einen Link klickt, der auf unsere PADLETs weiterleitet. Das Spiel wird 
dabei immer noch in einem Tab geöffnet sein und ihr könnt zurück gehen.  
At various points in the game you can get additional information by clicking on a link 
which will also take you to our PADLETs. The game will still be open in a tab and you 
can go back. 

 

 

Mehr wird noch nicht verraten, wir wünschen euch viel Spaß beim Erkunden.  
We won't tell you more yet, but we hope you have fun exploring. 


